

Apoyan árabes de provincia cubana a pueblo palestino



Ciego de Ávila, 26 mar (RHC-PL) La comunidad cubano-árabe residente en la central provincia cubana de Ciego de Ávila, ratificó su solidaridad con el pueblo palestino, durante una actividad político-cultural efectuada en la filial de la Unión Árabe de Cuba, en esa ciudad.

En el encuentro, descendiente de las naciones árabes radicados en el territorio avileño dedicaron la acción al Día de la tierra palestina, el próximo 30 de marzo, y se resaltó el ejemplo de la joven Ahed Tamimi, un símbolo de resistencia, rebeldía y de decoro.

La comunidad árabe avileña la integran unos 980 miembros de diferentes países de esa región, quienes se reúnen con frecuencia para compartir cultura, costumbres y tradiciones de sus ancestros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/158441-apoyan-arabes-de-provincia-cubana-a-pueblo-palestino>



Radio Habana Cuba